

Preocupa a CMIC que se use a Fuerzas Armadas para construcción

16/05/2024

[Compartir en Facebook](#)[Compartir en Twitter](#)[Compartir en Whatsapp](#)**Ernesto Gloria, reportero**

México.- Desarrolladores inmobiliarios, manifestaron inquietud y preocupación por que en la siguiente administración se siga utilizando a las Fuerzas Armadas, para la construcción en especial, tras los señalamientos de alguna de los aspirantes a la presidencia de seguir con ese esquema y que ahora se oriente a otros sectores como la vivienda. Cuestionado por Enfoque Noticias, Luis Méndez Jaled, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, **CMIC**, afirmó que aunque hay un gran respeto y admiración al ejército, sus funciones son otras.

“Hay mucha preocupación inquietud por lo que está sucediendo, el Ejército es una institución muy valiosa, muy respetada, muy loable todo lo que hace y que su principal objeto es salvaguardar la soberanía de nuestro país y cuidarnos; como instituciones como empresas, como constructores formales, nos hemos preparado durante muchos años, en donde es un tema muy complejo el ser constructor en donde el empresario genera empleos, paga impuestos, paga IMSS, paga Infonavit y sabe de costo calidad y tiempos para programar una obra y en ese sentido siempre vamos a buscar ser un gran aliado del gobierno”.

[Te puede interesar: López Obrador justifica participación de fuerzas armadas en labores civiles](#)

El presidente de la cámara dijo que entre sus aspiraciones está el ser un órgano de consulta, pero también de conciliación entre inversiones públicas y privada que es lo que necesita el país, por ello pidió, cada que quien se dedique a su actividad.

“Para llegar con una propuesta para ser realmente un órgano de consulta, sin ningún interés, más que el que la sociedad sea quien se beneficie, para buscar equilibrios entre la iniciativa privada y la pública inclusive proyectos de co-inversión, lo hemos dicho no es suficiente las carencias que tiene nuestro país y en cualquier país, en el tema de infraestructura, con el recurso público necesita entrar la iniciativa privada y si no tenemos una comunicación constante y podemos fundar por qué los constructores a construir y el ejército a cuidarnos, vamos a seguir con estas dinámicas, es por lo que siempre lo vamos a decir con todo respeto: constructores a construir y ejército a cuidarnos”.